

FINALIZAN PATRONALES EN AJEDREZ.-

16 de Octubre 2017



Fueron clausurado en esta ciudad, los juegos deportivos ajedrez, que se realizaron del 7 al 15 de Octubre, en honor a la patrona, Nuestra Señora del Rosario, en el local de la Asociación de Ajedrez de Barahona, ubicada en el parque Infantil, presidido por el Comité Organizador, bajo la responsabilidad del Lic. José Santana-Chino Video.

Los ganadores del certamen deportivo, fueron los jugadores Obed Merilus, Laioner Garo, Miguel Ángel Perez, Yerlinson Perez y Adrian Elier Ramírez Dominici, de los sectores La Raqueta, Camboya, Baitoita, Enriquillo agrupado a los clubes afiliado a la Asociación de Ajedrez de aquí.

Los trebejistas recibieron bonos comerciales en los que pueden ir a cualquier supermercado o cafetería del Municipio Santa Cruz de Barahona, a adquirir los productos de sus preferencias, a los fines de que se suplan de los artículos comestibles, de vestir entre otros, de sus preferencias.-

FINALIZAN PATRONALES EN AJEDREZ.-

El Presidente del Deporte Ciencia Modesto Peña Cuello, agradeció las visitas de los munícipes y de los padres de los ajedrecistas, entre ellos, el galeno Ismael Batista, Sebastián Terrero, Wendy Perez, Emilio Holguín, Violeta Gómez, Santos Perez, Vladimir Cuevas y otros.



